

Forums pour les consommateurs

Cocaïne sexualité

Par Valdo17 Posté le 23/08/2024 à 00h18

Bonsoir je vient vers vous pour des conseils si oui ou non et si cela aura un effets si je met de la cc sur mon gland

Merci pour vos réponses et conseils bonne soirée à tous

1 réponse

Moderateur - 23/08/2024 à 07h35

Bonjour Valdo17,

Mettre de la cocaïne sur son gland est dangereux. Cela crée certes une érection mais cela enlève les sensations et surtout cela empêche de débander. Au bout d'un moment sans pouvoir débander votre sexe va devenir douloureux et vous devrez aller aux urgences. Une intervention chirurgicale risque d'être nécessaire pour éviter la nécrose de votre sexe.

C'est donc A NE PAS FAIRE.

Cordialement,

le modérateur.